

29. WELTTAG DER FREMDENFÜHRER auch im Burgenland

18.Feb.2018

Treffpunkt 10:20 Lionsplatz 1 (beim Pongratzhaus)

Von der mittelalterlichen Befestigung Eisenstadt
mit abschließendem Besuch der

Martinskaserne

Der Weltverband der Fremdenführervereine (World Federation of Tourist Guide Associations) wurde 1985 gegründet, und wird seit 1989 mit einem Welttag gefeiert.

Gratis Veranstaltungen in ganz Österreich sollen unseren Beruf etwas bekannter machen.



im Burgenland bieten heuer eine Tour, rund um die Befestigung von Eisenstadt an. Von der mittelalterlichen Stadtmauer und dem PULVERTURM bis zur Kaserne in Eisenstadt, wo uns ein Blick hinter die Mauern in die Kaserne und ihre Kapelle gewährt wird. (Dauer ca. 1 Std.)

Die Teilnahme ist gratis, es wird aber um freiwillige Spenden zugunsten Licht ins Dunkel gebeten.

Bitte auch um eine kurze Anmeldung unter

verena.werner@austrian-guide.eu

Die Teilnehmerzahl ist beschränkt.